

W d i t o r i a l



2009: Año de fortalecer la confianza en nosotros mismos

Los profesionales de la economía, y en general el ciudadano con sentido común, saben muy bien que la vida, ya sea económica o vida "a secas", se rige por ciclos, y que a las épocas de bonanza siguen épocas de menor actividad económica.

Ha ocurrido muchas veces. Saldremos adelante, como ya ha pasado en numerosas ocasiones. La clave está en la confianza en nosotros mismos y en las instituciones que ya antes, tanto en las buenas como en las malas épocas, han sabido hacer las cosas correctamente y con profesionalidad.

La Cámara de Comercio de Ciudad Real es una de esas instituciones, gestionada por un equipo de profesionales altamente cualificado y comprometido, que aportará su mejor hacer para que esta época de dificultad económica sea lo más breve posible.

¿Cómo? En primer lugar innovando, con imaginación, como ha hecho siempre. Potenciando el comercio, fomentando la innovación empresarial, ayudando a crear y a modernizar empresas y abriendo caminos y mercados fuera de nuestras fronteras. Para que Ciudad Real no sólo no se pare, sino para que siga creciendo como lo ha hecho hasta ahora.

¿Qué va a ser más difícil? Naturalmente. Y ahí está el mérito. Y la profesionalidad. Y la práctica de muchos años. Tampoco ha sido fácil abrir caminos y mercados en los años pasados. Se ha tenido que competir con grandes potencias económicas y las reticencias de los mercados que nos desconocían. Pero se han alcanzado importantes logros. En los países europeos de nuestro entorno, caso de Francia, Alemania, o Reino Unido; en los países del Este como Polonia o Rusia; en Oriente Próximo, caso de los países árabes, en Extremo Oriente, como Japón o China; en Estados Unidos y en Sudamérica. Hemos estado en todos los sitios y en todos hemos conseguido nuestro pequeño trozo de tarta.

Sin duda nuestro proyecto en el que más confianza ponemos es el Aeropuerto Central Ciudad Real, que en muy poco tiempo empezará a operar, y que nos abrirá las comunicaciones con todo el mundo. Será un perfecto trampolín que, además, es sólo nuestro. ¿Cuántas ciudades de España tienen un aeropuerto con centro logístico intermodal, como el que nosotros tenemos, por el que tanto hemos apostado y en el que tanto esfuerzo ha invertido esta Cámara?

Y en enero se pondrá en marcha el Parque Empresarial "Vicente Buendía" de Puerto-llano, un vivero de empresas de última generación para dinamizar la creación de empresas innovadoras.

Todas estas iniciativas que hemos empezado a trabajar hace mucho tiempo y que se materializan en estos momentos, son sin duda alguna una ventaja competitiva ya que ahora recogeremos el fruto, cuando más lo necesitamos.

En estos tiempos, la Cámara quiere enviar a todos un mensaje de apoyo y pedir, tanto a los empresarios, como al resto de la sociedad, confianza en sí mismos y confianza en nuestra propia fuerza, para seguir trabajando por nuestro futuro.

Felices fiestas, con los mejores deseos para el año 2009.